



運動会の感想より

6月に入りました。梅雨の時期を迎えるこの月は、4月からの疲れも加わって、心身のバランスを崩しがちです。こんなときこそ、改めて「早寝・早起き・朝ごはん」が大切だと思いますので、ご家庭での見守りを、どうぞよろしく願いいたします。

さて、先日から運動会の感想をQRコードからお寄せいただきました。今回も20件以上の温かい保護者の方の声をいただき、誠にありがとうございました！

一部抜粋してお伝えさせていただきます。

- ・運動会の前日から、負けたらどうしよう、と不安げで、当日の朝は運動会いやだ、とまでプレッシャーに感じていました。勝たなくていいんだよ、参加することが大事なんだよ、と何度も言い聞かせました。短距離走では一生懸命走る姿を見て、嬉しくて目頭があつくなりました。そして、優勝することができて、本当に喜んでいました。子どもに大切な経験をさせていただきありがとうございます。先生方は暑い中、真っ黒になって頑張っておられました。おかげでとてもいい運動会でした。
- ・今年も娘の成長が見れてとても良かったです。感動しました。毎日の練習や運動会の進行、準備設営など先生方もありがとうございました。
- ・コロナ禍も終わり、全学年で楽しめる運動会で、見ている保護者もとても楽しく過ごすことができました！年々暑くなってきていますが、午前中で終わることによってちょうどいい時間です。一年生のダンスは可愛いく、とても一体感があり、ほんわか嬉しい気持ちになりました！
- ・みんな暑い中よく頑張っていました。競技はもちろんですが高学年の係の仕事姿も素晴らしかったです。
- ・このままの午前中に終わるのがいいです。児童、保護者、先生などみんな集中できます。熱中症も減る。各学年凝っている競技があつてよかった。
- ・暑い中たくさん練習した成果が出ていて、また楽しそうにしている姿が良かったです。応援団もそれぞれのチームで気合いを感じました。リレーも離されてましたが、最後まで一生懸命走っている姿は感動しました。
- ・子ども達が一生懸命競技する姿に感動しました。また、高学年を中心に運営にあたる姿、先生方の姿に『運動会を成功させよう』という強い思いと、団結した矢上小のよさが感じられました。ステキな運動会でした！

おやじの会の芋植え



6月2日は「矢上小おやじの会」による芋植えが行われました。約40名の参加をいただきました。

まず、鍬や耕運機を使って土を耕しました。土を掘るたびに出てくるミミズに、子供たちは大騒ぎでした。次に畝をつくり、その上にマルチ（黒いビニルシート）を張り、その上から芋苗を植えるための穴をあけました。メインイベントの芋植えでは150本の苗を1本ずつ丁寧に、「大きなお芋ができますように！」との願いを込めて植えました。

土起こしから芋植えまで、およそ2時間の大仕事でした。10月～11月ごろに芋掘りを計画しています。その時は、もっと多くの方に参加していただきたいです。

参加してくださった皆様、大変お疲れ様でした！

(文責 教頭)